

せんそうについて 考えた

岡山市・ノートルダム
清心女子大付属小2年

荒井 生

「あっこいのぼりだ。」ぼくは、新聞のしゃしんに目がとまり、きじを読んでみました。それは、せんそう中のやけ野原でのう（A-I）でカラーかしたものでした。東ぎょう大学の先生が、せんそうを自分のこととしてかんじてほしいと、とり組んでいるそうです。しゃしんの色づけはA-Iの力だけでなく、せんそうを体けんした人の話を聞いて、それをもとに時間をかけて人の手で色を直していくそうです。はじめはせんそう中のしゃしんには見えなくて、ぼくはせんそうについてもっと知りました。

ぼくが行っているカトリック教会に、岡山空しゅうを体けんした人がいると聞いて、インタビューをしてみることにしました。その人は石川やさぶるさんといい、5才の時に空しゅうにあったそうです。家ぞくとはぐれて、3才の妹をつれて二人でにげたと言つていました。船であさひ川をわたって後楽園へにげる時、ほかの船にしよういだんがおちてしづみましたが、石川さんの船はぶじでした。おこるのだろうねと言いました。一ばんつたえたいことを聞くと、あいてを思いやる心を大切に、大人は、こんなおそろしいせんそうをするのかと考えました。ぼくも、あいてを思いやる心を大切にしたいです。みんながそうすれば、へいわなせかいになると思

「戦争を自分のこととして感じてほしい」。そんな想いから、古い白黒の写真をカラー写真にする取り組みを、東京大学2年生の庭田香珠さん(19)と、東京大学大学院教員の渡邊英恵さん(46)が続けています。

カラー化写真が伝える戦争



2021年5月9日付 さん太タイムズ